

L'arrivée de touristes connaît une croissance de 6% au mois de décembre



La Havane, 28 déc. (RHC).- L'arrivée de touristes étrangers a connu au mois de décembre une croissance de 6 %.

Le ministre cubain du Tourisme, Manuel Marrero, a confirmé au cours d'un programme de la télévision nationale que l'on espère totaliser un peu plus de 5 millions de visiteurs étrangers en 2019, ce qui représenterait un record pour Cuba.

Manuel Marrero a précisé que notre pays totalisait la semaine dernière l'arrivée de 4 millions 700 mille visiteurs dont 850 mille seraient venus à bord de bateaux de croisières.

Plus de 600 mille d'entre eux sont des Nord-américains.

Le ministre cubain du Tourisme a signalé que le nombre de visiteurs en provenance des États-Unis qui avait connu une croissance négative, connaît une croissance de 47 %, dans une large mesure grâce à l'augmentation des opérations des bateaux de croisières.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/economia/179930-larrivee-de-touristes-connait-une-croissance-de-6-au-mois-de-decembre>



Radio Habana Cuba